

Donativo

Banda Juvenil 504



El Fondo Cultural Bancatlán comprometido con el arte y cultura apoyó a la Banda Juvenil 504 con un donativo de L 200,000.00 los cuales fueron destinados a su gira en Italia dónde tocaron para el Papa Francisco y fueron también invitados a participar en la categoría de música folklórica en el XX Festival Internacional de Bandas en Giulianova.

La Banda es un proyecto independiente de jóvenes hondureños talentosos con el objetivo de enaltecer el arte musical de Honduras y rescatar a muchos jóvenes de actividades de vandalismo.

